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In re-establishing the relationship between philosophy, literature, history, or philosophical reflection in the

wounded memory Through Paul Ricoeur
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Résumé
Cet article vise a re-problématiser la relation entre la philosophie, la littérature et [’histoire aux
frontiéres des interrelations entre ces différents champs d’étude, le discours philosophique étant obligé de sortir
de sa forme classique en vigueur pour interagir avec d’autres domaines. Il est donc requis des philosophes
d’investir d’autres arts a l'instar du récit historique ou du roman pour appréhender des probléematiques
sensibles telles I'identité et la mémoire. Cela a été suggéré par Paul Riceeur qui est convaincu du pouvoir de la
philosophie d’instituer cette philosophie de la reconnaissance de ses fautes (du mea culpa) et du dépassement

les tortures de la mémoire blessée : les récits nous aident a réduire le cercle des conflits d’identité et a créer un
espace global et participatif dans lequel toutes les expériences humaines convergent.

Mots clés: Littérature, Récit, Reconnaissance, Mémoire, ldentité.

Abstract

This article aims to reconstruct the relationship between philosophy and literature as well as history,
because the philosophical discourse is forced to leave its classic form of rigor to interact with other domains.
This was confirmed by Paul Ricoeur, who called for the need to reflect on the memory of the wounded in a story.
stories help us to reduce the circles of identity conflict and to create a global and participatory space in which
all human experiences converge.

Keywords: Literature, Narrative, Recognition, Memory, Identity.
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